

SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS  
Fraktion im Rat der Stadt Bedburg

SPD-Fraktion, Bernd Coumanns, Talstr. 66, 50181 Bedburg  
Stadt Bedburg  
Herrn Bürgermeister Sascha Solbach  
Am Rathaus 1  
50181 Bedburg



### Antrag auf Einführung einer „Bedburg Card“

09.03.2015

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

hiermit stellen wir den Antrag, dass die Verwaltung mit der Monte Mare Bedburg GmbH die Einführung einer „Bedburg Card“ für alle Bedburger Bürgerinnen und Bürger erörtert und eine zeitnahe Umsetzung vereinbart.

Zielsetzung ist die Einführung einer kostenfreien und durch die Monte Mare Bedburg GmbH auszugebende und zu verwaltende Bedburg Card für alle Bedburger Bürgerinnen und Bürger. Diese Bedburg Card soll möglichst unbürokratisch für die interessierten Bürgerinnen und Bürger erhältlich sein und einen tatsächlichen finanziellen Vorteil z. B. bei der Nutzung des Monte Mare Bades in Bedburg bringen. Denkbar wären z. B. vergünstigte Eintrittspreise zur Saunalandschaft für bestimmte Zeiten, eine vergünstigte 10-er Karte für 2h Besuche des Hallenbades usw. Besonders in Hinblick auf die jüngst mit der Monte Mare GmbH getroffene vertragliche Vereinbarung sieht die SPD hier durchaus Bedarf und Möglichkeit für eine solche Karte. Auch die Zielsetzung der Monte Mare Bedburg GmbH, die Besucherzahlen zu steigern, wird durch eine solche Karte sicher unterstützt.

Zusätzlich sollte auch dem Bedburger Einzelhandel, dem Handwerk und natürlich der örtlichen Gastronomie und Hotellerie die Möglichkeit zur aktiven Teilhabe eröffnet werden. Die Verwaltung der Stadt Bedburg wird im Rahmen der Wirtschaftsförderung aufgefordert, die Monte Mare Bedburg GmbH und die Vertreter der Gewerbetreibenden zu Abstimmungsgesprächen zusammenzubringen und eine anzustrebende breite Beteiligung zu fördern. Denkbar sind hier natürlich Informationen auf der Seite der Stadt Bedburg, Informationen und Werbeplatz im neuen Medium „Bedburger Löwe“ usw.

Die Stadt Bedburg selbst wird aufgefordert sich mit Angeboten wie Vergünstigungen beim Eintritt ins Freibad (günstige 10er Karte für „Spätschwimmen“ ab 17:00 Uhr usw.) an der Bedburg Card zu beteiligen und damit deren Attraktivität zu steigern.

Unter der genannten Zielsetzung fallen für die Stadt Bedburg keine, bzw. nur sehr geringe Kosten und Arbeitsaufwände an. So ist auch auf eine Einbindung in den ÖPNV zumindest in der Einführungsphase vorerst zu verzichten.

Mit freundlichen Grüßen

Bernd Coumanns

Vorsitzender

Rudolf Nitsche

1. stellv. Vorsitzende